

闘虎

No. 3 5

Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
平成25年 夏季号

WORLD WRESTLING CHAMPIONSHIPS JUNIOR

©日本レスリング協会

紅夏の夏！世界ジュニアで銅！

世界ジュニアレスリング選手権大会

8月13~16日、ブルガリア・ソフィアにおいて「世界ジュニアレスリング選手権大会」が行われた。JOC等の戦績が評価され、鈴木紅夏（東洋大1年）が67kg級の日本代表として出場。1回戦はBYE、2回戦はアメリカの選手をテクニカルフォールで破ると、3回戦は台湾の選手をフォールで破り、ベスト4進出。準決勝ではカナダの選手に敗れたものの、3位決定戦でトルコの選手を鮮やかなテクニカルフォールで下し、見事銅メダルを獲得した。鈴木の国際大会でのメダルは、2010アジアカデット銀、2011のアジアカデット金に続いて3度目となった。



西邑楽高校レスリング部は、昭和五十五年度より同好会として発足し、渋川市立工業高校よりアジアチャンピオンとなつた金子博先生が着任し、創部されました。過去には関東大会や全国大会で活躍したという素晴らしい実績があります。

現在は、顧問の新井先生のもと、三年生一名、二年生一名、一年生五年で日々練習に励んでいます。新井先生は、自ら練習に加わり、一人ひとりの改善すべき点を的確に指導し、良い点を伸ばせるようにアドバイスしてくれます。また、休日にはOB、OGの方々が練習に参加してくれたり、他校との合同練習や合宿にも参加しています。それらを通して毎日、とても刺激のある良い練習ができるようになりました。その成果もあり、昨年は先輩方と共に天皇杯に出場することができました。

練習は厳しいですが、それだけに試合で勝ったときの喜びは本当に素晴らしいものだと思います。

先生方やOB、OGの方々、家族や仲間の支えがあり、レスリングができる環境に感謝しながら、今後も目標を高く持ち、チーム一丸となつて頑張っていきたいと思います。

SCHEDULE

■館林市民秋季レスリング大会
9月7日(土)
館林市城沼総合体育館

■国民体育大会
10月4日(金)~7日(月)
文京区スポーツセンター

■県民総体・高校新人戦
群馬県小学生総体
11月3日(日)
館林市城沼総合体育館

■上武洋次郎杯少年レスリング大会
11月17日(日)
邑楽町民体育館

■千代田町近接少年レスリング大会
12月7日(土)
千代田町総合体育館



3年 主将 牧島涼

的確な新井先生の指導！
今年も先輩と天皇杯へ！

スマルジーレスリング

小林洋二さん(館林市・48歳)

□この写真は昭和59年、私が日体大2年のとき、奈良国体での一枚です。群馬県が総合優勝したあかぎ国体は翌年で、このときの群馬県選手団はまだ全日本クラスが揃っていました。

選手は前列左から谷先生(G74)、柳川監督、清水さん(G90)、上野先生(F57)、私(F52)、杉浦(G130)、二列目の左から岡田先生(F82)、中島さん(G68)、後列左端に金子先生(F62)がいます。この時代の国体は民泊といって、一般家庭に泊まつてお世話になつていました。柳川監督は情に厚い方なので、お世話をなつたホストファミリーの方々に、群馬県のユニフォームをプレゼントしたこと思い出に残っています。私は今、館林市でショットバー「カータ」を営んでいますが、レスラー仲間の話す内容といえばレスリングのことばかり。そんな話を聞くのも楽しいひとときです。

